



NEWS: “Exkursion Konstruktionsbaustoffe”

Im Wintersemester 2024/2025 hatten die Studierenden des Moduls „Konstruktionsbaustoffe“ die Möglichkeit, an einer außergewöhnlichen Exkursion teilzunehmen. Diese führte sie zu zwei bedeutenden Stätten: dem traditionsreichen Stahlwerk Saarstahl AG und dem UNESCO-Weltkulturerbe Völklinger Hütte.

Während der Exkursion erhielten die Studierenden einen umfassenden Einblick in den gesamten Prozess der Stahlherstellung – von der Gewinnung der Rohstoffe bis zur Endproduktion. Die Kombination aus dem historischen Industriekomplex der Völklinger Hütte, der als Weltkulturerbe geschützt ist, und dem modernen Stahlwerk Saarstahl AG ermöglichte es den Teilnehmenden, die beeindruckende Entwicklung der Stahlproduktion von ihren Anfängen bis zu den heutigen Technologien nachzuvollziehen. Diese besondere Exkursion vermittelte den Studierenden nicht nur theoretisches Wissen, sondern auch praktische Einblicke in die Welt der Konstruktionsbaustoffe.